

UN NOUVEAU DÉPART POUR 180 ANS D'HISTOIRE

La Faïencerie de Charolles devient Charolles – 1844

Après une riche histoire de 180 ans, la célèbre Faïencerie de Charolles amorce un nouveau chapitre sous le nom de Charolles – 1844, en hommage à ses origines géographiques et à son année de création. Cette transformation marque un tournant dans l'histoire de l'entreprise, désormais guidée par Romain Piraux, entrepreneur visionnaire originaire de Paris.

Artisanat d'art made in Bourgogne du Sud sauvé

Romain Piraux, déjà à la tête d'une manufacture de tapis haut de gamme située à Grenade en Espagne, a récemment acquis le fonds de commerce, incluant les brevets, licences, moules, stocks et commandes en cours. Avec cette reprise, il aspire à revitaliser l'entreprise tout en préservant son riche héritage artisanal.

Après des années marquées par des difficultés économiques, suivies d'une liquidation prononcée en décembre 2023 par le tribunal de commerce, la

manufacture renaît de ses cendres avec un nouveau nom, une nouvelle identité visuelle et stratégique. Charolles – 1844, plus simple à prononcer à l'international, reflète l'engagement de l'entreprise à promouvoir le savoir-faire traditionnel et les valeurs du terroir.



Le nouveau dirigeant met l'accent sur un repositionnement global : refonte du logo, stratégie marketing ambitieuse, développement d'un site internet moderne, et ouverture à de nouveaux marchés. Tout est mis en œuvre pour faire de Charolles - 1844 une référence incontournable dans le domaine de l'artisanat d'excellence.

À propos de Charolles – 1844 :

Fondée en 1844, Charolles – 1844 est une manufacture labellisée Entreprise du Patrimoine Vivant dédiée à la production de céramiques d'exception. Reconnue pour son savoir-faire artisanal, elle incarne la tradition et l'innovation, alliant créativité et qualité dans chacune de ses pièces.

Charolles - 1844

Manufacture de Charolles

13, route de Lugny 71 120 Charolles

Tel : 03 85 24 13 46

<https://charolles.com>

Boutique ouverte du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 18h

Possibilité de visite de groupe de la manufacture à partir de 20 personnes sur réservation.

Renseignements et informations à retrouver sur route71.fr

